

N° 122/097 MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaoundé, le 03 MAI 2018

COMMUNIQUÉ RADIO-PRESSE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative invite les candidats déclarés définitivement admis aux concours directs des 25 et 26 novembre 2017 pour le recrutement des Médecins Spécialistes, des Médecins Généralistes, des Chirurgiens-Dentistes, des Pharmaciens, des Infirmiers Supérieurs, des Infirmiers Principaux, des Infirmiers Principaux Spécialisés, des Infirmiers, des Aides-Soignants, des Techniciens Principaux du Génie Sanitaire et des Techniciens du Génie Sanitaire, qui ont pris service les 20 février et 1^{er} mars 2018 dans son Département Ministériel, à se présenter à la Direction du Développement des Ressources Humaines de l'Etat (porte 405), le vendredi 11 mai 2018 à 09 heures, pour le retrait des certificats collectifs de prise de service et des décisions de mises à disposition.

Ampliations :

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- TTES. DEL. REG/MINFOPRA
- AFFICHAGE/CHRONO



Le Ministre de la Fonction Publique
et de la Réforme Administrative

JOSEPH LE

N° 122/2018 MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaounde, the 03 MAY 2018

PRESS-RELEASE

The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby invites successful candidates of the direct competitive examinations for the recruitment of Medical Specialists, General Practitioners, Dental Surgeons, Pharmacists, Principal Nurses, Senior Nurses, Senior Nurses Specialist/IDE, Nurses, Nursing Assistants, Senior Sanitary Technicians and Sanitary Technicians for the 2017 session, who assumed duty on the 20th of February and 1st of March 2018 to report at his Ministry, Department of State Human Resource Development (Room 405) on Friday 11 May 2018 as from 9 a.m. prompt to withdraw their assumption of duty certificates and posting decisions.

Copies:

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- ALL REG. DEL. /MINFOPRA
- NOTICE BOARD/FILE



JOSEPH LE

Minister of the Public Service
and Administrative Reform